

"Por el diálogo, el entendimiento y las libertades democráticas"

(BARCELONA, 30/03/2018) El Consejo Evangélico de Cataluña (CEC) ha hecho público un comunicado titulado ["Por el diálogo, el entendimiento y las libertades democráticas"](#).

El motivo de este comunicado, según explica el CEC, se debe "a **los acontecimientos que, desde hace tiempo, se están produciendo en el ámbito político, institucional y de la judicatura**". En opinión del CEC se está produciendo un "retroceso de las libertades democráticas" y "falta de entendimiento que siempre ha de fundamentarse en el diálogo, la generosidad y la voluntad de llegar a acuerdos entre las partes".

Preocupa al CEC la necesidad de "**mantener la unidad de la Iglesia más allá de la teología política que cada uno de nosotros pueda tener**", y alienta a "la totalidad de la Comunidad de Fe para que tome las iniciativas que considere más oportunas no solamente para mantener esta unidad, desde el respeto a la diversidad, sino para incrementarla ahora más que nunca".

>>> *Aquí puede descargar [el comunicado completo del CEC](#)*

Fuente: CEC